
 
 
 
 
Présents 

 Mmes et Mrs les conseillers et adjoints du RPI : M. Miard, Mme Briand, Mme Lips 
 Mmes et Mr les enseignants du RPI : Mme Borgnat, Mme Rojot, Mme Krikke, M. Marandon, M. Mansiot, 

Mme Wesnosker, Mme Ienzer 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mme Martin, Mme Dieudonné, Mme Herouart, 

Mme Wojcik 
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière » : Mme Barbier 

 
 

 
Excusées 

 Mme et M. les Maires du RPI : Mme Maltoff, M. Vantheemsche 
 Mmes et M. les directeurs de l’accueil périscolaire : Mme Lesieur, M. Fabre 
 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mmes et Mrs les représentants des parents d’élèves : Mme Hennoque, Mme Grosbois, Mme Gueldry 
 Mme Simonnet : enseignante 
 Mmes les ATSEM : Mme Dumond, Mme Ryckewaert 

 
 

1. Bilan de l’année scolaire 2022-2023 
 
Cette année scolaire est la 1ère année complète sans restriction sanitaire depuis 2020. 
Beaucoup de projets et d’actions ont pu être élaborés. 
 
Classes maternelles 
- Sortie aux grottes d’Arcy sur Cure et à Guédelon. 
- Travail lexical à partir d’albums (Préhistoire, Moyen-Age, dinosaures, chevaliers, animaux). 
- Travail scientifique sur la germination. 
- Service sanitaire sur l’alimentation. 
La maternelle a mis en place une nouvelle méthode « l’enthousiasme orthographique » qui 
associe couleur/phonologie/orthographe. Cette méthode sera étendue l’année prochaine aux 
autres classes sur le site d’Escolives. 
 
Classes élémentaires 
- Projet arts visuels en lien avec le CRAC (Centre Régional d’Art Contemporain). 
- Projet électricité sur plusieurs classes avec construction d’un objet électrique. 
- Projet Ecole et cinéma prolongé avec la visite du Museum. 
- Projet EPS à travers différents thèmes sportifs.  
- Service sanitaire sur les écrans et le sommeil. 
- Les Incorruptibles (lecture). 
- Projet jardinage (plantation). 
- Participation au concours Kangourou avec remise de prix (mathématiques). 
- Projet instrumental avec représentation sur ou hors temps scolaire selon les classes. 
- Concours d’écriture et rédaction d’un journal scolaire. 
- Permis piéton pour les CE2. 
- Projet randonnée avec la réalisation d’un chemin de randonnée en lien avec la FFR. 
- Interventions scientifiques sur le thème de la viticulture. 
- Sortie citoyenne à Paris pour les CM2 (Sénat) en lien avec la mairie de Coulanges. 
- Elaboration d’une classe découverte dans les Alpes. 
 
Sur tous ces projets, le directeur informe le conseil d’école que : 
- le projet de pratique instrumentale deviendra encore plus qualitatif l’année prochaine (sur 
tout ou partie des classes sur Coulanges) du fait de subventions que l’école est allée 
chercher (environ 7000€). 
- la classe découverte est un projet d’envergure et d’une grande qualité. Que les mairies 
pensent à anticiper un financement si toutefois le projet pouvait être reconduit dans 2 ans. 
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Le directeur annonce que la visite du collège pour les CM2 n’aura plus lieu tant que la visite 
ne sera pas plus approfondie qu’une simple visite des couloirs du collège.  
M. Marandon a rencontré Mme Aubertot, directrice de l’EPHAD de Coulanges afin de mettre 
en place un ou plusieurs projets intergénérationnels l’année prochaine. 
 
20 CM2 partent au collège : 20 ont demandé le collège Paul Bert dont 2 dérogations. 
A ce jour : une dizaine de dossier d’inscriptions en PS a été enregistrée. D’autres sont 
encore attendus. 
 
 

2. Organisation de la rentrée 2023-2024 
 
A la rentrée prochaine, les 2 classes maternelles et la classe élémentaire sur Escolives 
fusionnent pour former une école primaire avec la création d’une direction unique pour 
l’ensemble des classes du RPI. Le directeur de l’élémentaire deviendra ainsi le directeur de 
l’ensemble du RPI. 
Pour la rentrée prochaine, le conseil des maitres a acté la répartition suivante pour les 6 
classes du RPI : 
Sur Escolives : classe de PS/MS, classe de MS/GS, classe de CP/CE1 
Sur Coulanges : classe de CE1/CE2, classe de CM1, classe de CM2 
Les CE1 étant répartis sur les 2 sites, les parents ont déjà été informés du lieu de 
scolarisation afin d’anticiper les inscriptions périscolaires pour la rentrée. 
Les listes des classes seront affichées fin août lors de la prérentrée. 
 
M. Marandon alerte sur l’état des effectifs qui baissent. Une fermeture aurait un impact sur la 
répartition pédagogique (classe maternelle/élémentaire) et sur le nombre d’élèves par 
classe. 
La mairie de Coulanges annonce l’arrivée probable d’élèves due à des maisons qui se sont 
vendues et la mairie d’Escolives annoncent la possible création d’un nouveau lotissement. 
 
Le site de Coulanges devrait pouvoir recruter un service civique l’année prochaine. M. 
Marandon en recherche un autre pour le site d’Escolives.  
 
 

3. Aménagements / Travaux / Demandes diverses 
 
Les demandes liées à l’entretien estival habituel sera envoyée fin juin aux mairies. 
Un rappel est fait sur des réparations demandées en début d’année dans les toilettes des PS 
à Escolives et non faite à ce jour. 
M. Marandon remercie la mairie d’Escolives de lui fournir un double des clés du site 
d’Escolives avant la rentrée prochaine. 
Sur Coulanges, un récupérateur d’eau de pluie et un 2ème composteur sont demandés pour 
le projet botanique ainsi que la possibilité de pouvoir aménager l’espace autour de l’arbre 
dans la cour intérieure. Il est également demandé à ce que la toiture et la charpente du petit 
local dans la cour soient vérifiées car l’école souhaiterait pouvoir réhabiliter les lieux pour 
certains projets. Enfin, Mme Borgnat demande l’achat de châssis pour les plantations faites 
avec sa classe. 
 

4. Point coopérative 
 
Avec tous les projets et notamment la classe découverte, la coopérative élémentaire a 
dépensé à ce jour 5367,13€ de plus que les entrées. Le directeur rappelle l’importance des 
dons bénévoles des parents en début d’année et souhaite que la fête des écoles à venir soit 
une réussite afin de pouvoir assurer une pérennité des différents projets d’un point de vue 
financier. Pour arriver à une sécurité fiancière, l’école a besoin que les parents participent 
activement à toutes les actions qui sont menées pour récolter des bénéfices au profit de la 
coopérative scolaire. 



Le directeur informe les mairies qu’il y aura toujours 2 coopératives l’année prochaine : une 
sur Coulanges et une sur Escolives pour faciliter le paiement des sorties scolaires. 
La directrice de la maternelle remercie les 3 communes du RPI pour leurs participations au 
financement du transport de leur sortie de fin d’année.  
 
 
 
 

5. Association des écoles 
 
Mme Barbier fait le point sur les actions menées : 
La vente de chocolat a enregistré moins de commande cette année. Les ventes de fromage 
sont toujours aussi populaires. La boum organisée fin février a accueilli 60-70 enfants. 
La marche poétique des familles et l’action Natura 2000 ont rencontré peu de succès et ne 
seront peut-être pas renouvelées l’année prochaine. 
Pas de sortie spécifique pour les CM2 cette année mais un bon d’achat chez Cultura offert 
par l’association. 
L’association demande à pouvoir avoir un stand lors de la fête des écoles pour faire sa 
promotion, le directeur prend note et accepte volontiers la demande. 
L’association souhaite participer financièrement à la réalisation de projets ou 
d’aménagements artistiques l’année prochaine. 
 

6. Périscolaire 
 
En l’absence des représentants des différents périscolaires, le point n’est pas abordé. 
 

7. Questions / informations diverses 
 
- Fête des écoles du 1er juillet : le directeur annonce qu’une grande structure de baseball en 
lien avec le club d’Auxerre sera présente cette année et remercie la mairie d’Escolives de 
bien vouloir en sécuriser l’accès. 
- Les parents élus demandent à ce qu’un lien ou un mail des menus soit disponible pour la 
cantine de Coulanges. 
- Le directeur rappelle l’inauguration du chemin de randonnée créé par les CM2 qui aura lieu 
dimanche 18 juin de 8h45 à 12h avec un pot offert par la mairie de Coulanges à l’arrivée des 
randonneurs. 
- A partir des vacances estivales, le directeur demande à ce que toutes demandes liées aux 
écoles soient désormais faites sur la boite mail de Coulanges du fait de la fusion des écoles 
en une seule direction. 
 
 
    Séance levée à 18h45. 
 
 
         Le président,       
         S. Marandon      
  


